

Fecha: 25-06-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 35
Cm2: 130,2

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: **Promueven la innovación y la industrialización en la construcción**

Promueven la innovación y la industrialización en la construcción

La empresa chilena Volcán realizó una jornada técnica en el Parque de Innovación en Laguna Caren, del Centro Tecnológico para la Innovación en la Construcción (CTeC), con el fin de informar y educar a clientes, especialistas y equipos técnicos sobre nuevas soluciones constructivas sustentables y tecnologías. En el lugar, se instalaron cuatro estaciones temáticas, donde los asistentes pudieron experimentar directamente con sistemas constructivos de alta eficiencia, presentando las placas Volcoglass X, Volcanboard Siding y Volcanita Decorada, además de las soluciones Volcopanel PE y MPE, fijaciones especializadas y sistemas de terminación como la nueva Masilla RH y el sistema Volcastic. Ricardo Fernández, gerente Técnico e

Innovación de Volcán, destacó que: "Estos encuentros permiten mostrar nuestras soluciones constructivas en un entorno real, validando su aplicación práctica, tal como si estuviéramos en una obra". Respecto a la alianza que la compañía mantiene con CTeC, el ejecutivo comentó que se trata de "un espacio colaborativo a escala real, donde distintas empresas desarrollan y validan soluciones replicables". La directora ejecutiva de CTeC, en tanto, también valoró el trabajo colaborativo junto a Volcán: "Ha sido clave para desarrollar soluciones innovadoras que se viven en la práctica y se adaptan a las normas actuales, incorporando métodos modernos de construcción que son más eficientes, sustentables y que ahorran tiempo en obra".

